Ecuador celebra premio a Galápagos como destino responsable



Quito, 7 mar (RHC) Ecuador celebra el primer premio otorgado a Islas Galápagos como mejor destino turístico responsable de América en la Feria ITB Berlín 2019.

El galardón lo recibió este país andino durante la gala de los Green Destinations, iniciativa que reconoce la innovación y buenas prácticas en la gestión turística.

Buenas noticias para Ecuador! Islas Galápagos gana el 1er lugar como destino de turismo responsable de Las Américas. @ITB_Berlin, anunció el presidente de la república, Lenín Moreno, en su cuenta en Twitter.

Por su parte, el vicepresidente, Otto Sonnenholzner, quien realiza una visita oficial a Alemania, también saludó el lauro y adelantó que el gobierno nacional trabaja en la actualidad en un proyecto de sostenibilidad denominado Galápagos 2030.

Según explicó el Ministerio de Turismo, un jurado compuesto por expertos de 12 organizaciones internacionales analizó la planificación adecuada, monitoreo de elementos relacionados a la

sostenibilidad, experiencia turística hacia la naturaleza con incentivo en su protección, entre otros aspectos.

Las llamadas Islas Encantadas Galápagos cumplieron con todos esos criterios, lo cual le valió para obtener el primer lugar en la categoría 'Lo mejor de las Américas', de los destinos más amigables con el ambiente.

En el Top 100 secundaron al territorio insular ecuatoriano la región Thompson Okanagan, en Canadá, así como Puerto Natales e Isla Grande de Chiloé, ambos ubicados en Chile.

Rosi Prado de Holguín titular de la cartera dedicada a la llamada industria del ocio, fue la encargada de recibir el reconocimiento, que ubica al archipiélago como referente en turismo ecológico a nivel mundial.

'Estamos comprometidos en mantener las acciones relacionadas al turismo bajo estrictos parámetros de sostenibilidad, garantizando la conservación de la naturaleza, la satisfacción de los turistas y el bienestar de la población', aseguró la secretaria de estado en la ceremonia.

Con 180 sitios de visitas marinos y terrestres, para apreciar su exótico entorno, islas Galápagos destacan como un espacio donde existe convivencia armónica hombre-naturaleza, principio que las autoridades nacionales prevén sostener.(Fuente:PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/185313-ecuador-celebra-premio-a-galapagos-comodestino-responsable}{$



Radio Habana Cuba